

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

J'AI ENVIE D'AIDER

Par **Profil supprimé** Posté le 25/08/2018 à 22h28

Bonjour, je vous invite à lire mon profil (Laurent31370) comme on dit à deux c'est mieux!

Ici tout le monde sait que c'est totalement impossible de s'en sortir tout seul, moi on m'a aidé aussi en retour je veux aider moi aussi j'en ai besoin.

J'habite en Haute Garonne à 35 kms au sud ouest de Toulouse, si une personne cherche de l'aide je ferais de mon mieux, on renaît je vous assure, tout s'éclaircit, c'est magnifique, je veux que les autres alcooliques comme moi est droit à leur part de bonheur!

Laissez moi un message si cela vous intéresse...

ps: avant je n'aurais jamais pu écrire ce texte, trop occupé à découvrir ou faire n'importe quoi.

4 RÉPONSES

Profil supprimé - 03/09/2018 à 17h40

Bonjour Laurent,

Merci pour ce post qui fait du bien à lire.

Je suis une jeune femme de 26 j'ai décidé de m'en sortir et de me libérer de ce poison. J'ai entamé des démarches auprès d'une association de lutte contre les addictions, mon entourage a du mal à comprendre ma démarche donc c'est vrai que ça serait bien si j'avais quelqu'un à qui me confier qui est passé par là et qui me comprendrait et m'aiderait...

Profil supprimé - 06/09/2018 à 19h19

Bonsoir et désolé pour ce retard de réponse, ta situation me touche car je la connais très bien hélas... oui je peux t'aider et oui aussi je veux t'aider!

Et tu de ma région si ce n'est pas le cas ce n'est pas grave pour autant! Répond moi dès que tu auras eu mon message ne perd pas de temps!

ps: pour parler plus librement que pense tu de skype, hangout ou autres?

Profil supprimé - 07/09/2018 à 08h53

Bonjour Laurent,

Pas de soucis pour le retard t'en fais pas ! Tu tombes même à point nommé je dirai avec le weekend qui arrive et donc les tentations qui vont avec....

Je suis vraiment touchée aussi de ta démarche ça me fait du bien de voir des gens comme toi.

Malheureusement non je ne suis pas de ta région je suis dans le Maine et Loire moi.

La solution hangout ou whatsapp me paraît une bonne idée oui

Profil supprimé - 07/09/2018 à 23h32

Bonsoir Ludwig, j'espère que ça vas pour toi, la solution gmail me paraît bien c'est rapide non?

Ce week end;;; évite les tentations, c'est plus que dur oui, je connais pas encore bien ton profil et ton caractère ce dont je suis sûr c'est que pendant quelque temps il vas te falloir stopper certaines fréquentations et ne pas sortir dans certains lieux, il faut qu'on en parle le mieux de vis à vis style en cam (n'y voit rien de mal, j'ai la tête sur les épaules maintenant!)

C'est vraiment primordial tu dois changer de vie et couper les ponts sans te fâcher bien sûr! Trouve des excuses si tu peux et change d'air en pensant à autre chose accroche toi à un truc style internet, surfe toute la nuit s'il faut!! mais sans boire, tu verras crois moi tu vas renaître... l'alcool est un usurier il te soulage te fais oublier tes soucis, le lendemain il est là dès le matin et il tape à ta porte, t'est mal et tu recommence! Ecoute moi plus de 8 ans avec mon psychiatre que j'adore, cette histoire c'est toujours la même fin ça finit toujours TRÈS MAL! je te jure c'est VRAI!

Imprime ça tu continue tu vas dans le mur, je te le dis direct!

Désolé je m'emballe tout seul, mais je veux que tu t'en sorte toi aussi ta droit au bonheur!

Dernière chose j'ai jamais été aussi heureux et m'amuse autant que depuis que j'ai stoppé cette MERDE!!!!!!